

Dans les coulisses du « Jeu des 1000 € »

MARAC Le célèbre « Jeu des 1000 euros » de France Inter s'est arrêté à Marac le 27 avril. À partir de 17 h, la salle des fêtes du village était remplie.



Nicolas Stoufflet et Yann Pailleret ont animé d'une main de maître l'enregistrement de plusieurs émissions. Photo : Francis Coudray

L'équipe du *Jeu des 1000 euros* est composée de quatre personnes, Nicolas Stoufflet, son adjoint, Yann et deux techniciens, Loïc et Patrick. Elle est arrivée en début d'après-midi à Marac afin de préparer les lieux pour

l'enregistrement de nouvelles émissions *Made in Haute-Marne*. Pour rappel, le *Jeu des 1000 euros* créé en 1958 par Henri Kubnick est la distraction radiophonique la plus ancienne de tout l'Hexagone. L'équipe, en quelque temps, installe le podium sur la scène, micros, banderoles,

système de transmission, sono, capteur de décibels... tout s'enchaîne dans une parfaite harmonie. Dès 16 h 45, Nicolas Stoufflet propose aux publics de rejoindre la salle. Près de 150 personnes sont présentes. Il sera enregistré en fait cinq émissions qui passeront à l'antenne de France Inter du 30 mai au 3 juin à 12 h 45.

UNE PROMOTION DE L'ENVIRONNEMENT LOCAL

À chaque début d'enregistrement, Nicolas Stoufflet fait une présentation du département de la Haute-Marne, des lieux touristiques, de l'économie locale, des différentes curiosités, ses lacs, son nouveau parc naturel de forêts, ses illustres personnages, la ville de Langres et ses remparts...

Bien entendu, la commune de Marac est mise à l'honneur notamment son célèbre colombier ainsi que son musée du « Doughboy » dédié à la mémoire des soldats de la première guerre mondiale. C'est une belle vitrine qui permettra aux auditeurs de mieux connaître les richesses de notre environnement local.

PLACE AU JEU

À 17 h, une trentaine de participants sont volontaires pour assister au jeu, une série de questions permet de sélectionner six personnes qui vont tenter leurs chances en jouant en binôme. 18 h 30, c'est le début de la deuxième partie de l'enregist-

rement où les jeunes sont invités à participer. En tout, quatre binômes adultes : Jacqueline et Benoit - Sylvette et Alain - Patrick et Thibaud - Claudie et Claude - et un jeune : Samuel et Léopoldine âgés de 10 et 11 ans vont répondre aux diverses questions. L'ambiance est bon enfant malgré la concentration essentielle tant les questions de cultures générales ne sont pas aisées. Les 1000 euros seront-ils remportés ? Réponse début juin.

UN DUO TRES SYMPATIQUE

Yann Pailleret, avec beaucoup d'humour et de professionnalisme, prépare et met à l'aise les candidats, il actionne également le célèbre « métallophone » qui égrène les secondes. Nicolas Stoufflet anime d'une main de maître cette émission et se rend disponible pour répondre à nos questions. « *J'aime venir dans des petits villages, il y a là une sincérité, un accueil, qui font chaud au cœur. De plus, j'apprends beaucoup sur les us et coutumes, les anecdotes, les lieux de vie, les différents personnages historiques, l'économie et la culture rurale, les monuments...* » Et d'ajouter : « *Et que dire de la connaissance en culture générale, que du bonheur...* »

L'équipe de France Inter était ravie de pouvoir compter sur les organisateurs Thierry Rousselle, maire de Marac, et Jean Louis Leroy, chargé de communication pour la qualité l'accueil. En résumé, une superbe émission culturelle qui permet de passer de bons moments dans une ambiance très conviviale.